



Injoy unterstützt Nordhorner Tafel mit Spenden

GW Nordhorn. Im Nordhorner Fitness-Studio Injoy war die Geschenkaktion für bedürftige Kinder der Nordhorner Tafel ein voller Erfolg.

Die Tafel hat in diesem Jahr 180 Kinder, denen jeweils eine Weihnachtsfreude beschert werden kann. Interessierte Spender dürfen gerne auch noch weiterhin Geschenkpäckchen im Injoy abgeben. Sie werden unverzüglich an die Tafel weitergeleitet.

Wie bei der Aktion im Injoy in Neuenhaus ist die Bevölkerung dazu aufgerufen, die Kinder mit

Spielzeug zu beschenken. Kinder durften ihre Wünsche im Wert von 10 bis 15 Euro auf ein Kärtchen schreiben, die an einem im Studio aufgestellten Weihnachtsbaum gehängt wurden.

Wie Annette Beckmann-Meyer vom Injoy mitteilte, war die Aktion ein großer Erfolg. Am Freitag erfolgte die Übergabe an die Nordhorner Tafel.

Unser Foto zeigt Injoy-Bereichsleiterin Stefanie Voet mit Uschi Vox von der Nordhorner Tafel.

Foto: Kukuk